

## Teletón reconoció a sus deportistas destacados

**ACTIVIDAD.** Se distinguió a talentos de los niveles participativo y competitivo.

A lo largo de la temporada 2024, los deportistas del Club Teletón Temuco cumplieron destacadas presentaciones en eventos y competencias de distinto ámbito. Sus resultados, su trabajo y sus esfuerzos fueron reconocidos en una ceremonia que organizó la institución. La actividad se desarrolló en el auditorio de Teletón y contó con la

presencia de deportistas, dirigentes, técnicos y autoridades.

“Nuestros talentos operan como agentes de cambio. El que sean visibilizados ayuda a que el para-deporte se conozca un poco más”, indicó David Padilla, técnico del Club Teletón Temuco.

“Trabajamos en la rehabilitación y también en la integración y el deporte es una

poderosa herramienta de integración”, sostuvo Iván Barbosa, director del Instituto Teletón Temuco.

En la ceremonia se entregaron distinciones a deportistas como la para-ciclista Génesis González y la parnadadora Marcela Mercado. “Esto ayuda a visibilizar el deporte paralímpico”, expresó Marcela Mercado. 



A TRAVÉS DEL PROYECTO DEL CLUB TELETÓN TEMUCO SE PROMUEVEN DISTINTAS DISCIPLINAS.